
智行理财网
股市配资违法吗，股市配资合法吗

本篇文章给大家谈谈股市配资违法吗，以及股市配资合法吗对应的知识点，文章可
能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有
所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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股票期货配资合法吗？可以用吗？

配资！一个灰色产业！

是不是合法！没有明确的法律法规确实这个问题，但是不合规是肯定的！

记得早些年开设股指期货的账户，填写了一大推的文件，里面就有关于禁止配资操
作的一页文件。现在忘记具体内容了。

股市里，唯一合规的”配资“行为就是通过券商的融资融券业务来达到配资目的，
上市公司的股票质押行为也算是一种配资吧。而期货市场里，暂时没有这个业务。

现实当中，社会上存在大量的股票、期货配资公司，已经很多年了。通过各种方式
、渠道给股票和期货投资者提供资金配置。通俗说就是放大杠杆。股票一般可放大
至3-5倍。而期货的话，可在原有杠杆的基础上再次放大5-10倍。

暂时不讲配资行为的法律地位是否合法。但从这个行为的目的来看，就存在太多的
风险因素。

首先，配资公司是否规范操作。配资行为期市就是一种资金出借行为，配资公司有
资金优势，股民、期民有资金需求。配资公司把资金出借给股民、期民并从中收取
一定的利息。

这个过程看起来是一种很普通的借贷行为，但是实际上暗藏不少的问题：

首先，利息收取问题，配资利息的收取一般都是很高昂的！通常他们所说的月息1
分钱甚至是1.6分钱，年化利息甚至达到了120%-200%！这远远超过国家对正常借
贷利息收取的规定范畴。
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其次，配资公司出借给客户的不是钱，而是配资公司掌握的交易账户，客户们需要
根据所配资金比例自己将资金打入配资公司提供的资金和交易账户，才能操作。也
就是说，客户的资金其实不受自己掌控。假设配资公司携款跑路，这就是问题。再
次！配资交易的行为是再次放大杠杆的行为，交易的角度讲这放大了操作风险，不
是股市、期货市场的规范交易行为。小散配资不利于他们赚钱。而一些机构配资进
入股市、期市则有扰乱市场正常秩序的危害。前段时间某赵姓明星不就是通过配资
行为炒作股票而被证监会禁止进入股市了吗。

所以！不正规的方式还是不要去选择最好。

期市现在股市、期市的准入门槛很低，几万元就能操作。本身初入交易市场的人就
没什么技术能力可言，很容易亏钱，再加上配资杠杆，无疑放大了风险。其目的也
无非是通过短期快速获取暴利。这和股市、期市的市场目的也是不相符合的。肯定
不受推荐和保护。

股票配资现在合不合法？

旺润股票配资做过好几家，这家服务是不错的，费用能再低点就好了，客服这边还
是可以，以后还会支持你们的。

配资炒股是否合法?受到法律保护吗？

配资炒股不合法，不受法律保护。既然问配资炒股，那肯定是想用小资金去搏大收
益，有一个合法的平台我可以告诉你:期货！

现在我说一下股票配资和期货的相同之处和不同之处。相同之处:高风险（杠杆原
理），高收益。又把账户钱亏光的风险，期货甚至可以亏成负的（这种情况比较少
见，就只有满仓操作遇到逆势连续一字板，无法平仓，才会出现账户亏光后还欠期
货公司一屁股债）当然如果方向对的话，赚钱要比股票快的多。不同之处:1,期货交
易是合法的。中国有4个大型的期货交易所（国家设立的哟）。期货交易开户也非
常简单，和股票类似（很多证券公司都有期货代开户业务，怎么开户可以详细咨询
期货公司或证券公司）。开户后存放一笔钱大约最低1万元左右就可以买卖一手低
保证金的品种（股指期货和原油期货是有门槛的，而且一手的保证金也比较高，建
议从豆粕这样的低保证金品种1手开始交易学习）品种很多，包括各类农产品，甚
至鸡蛋苹果现在都有了，下一步大枣期货据说也要上市。2.t+0交易，可以做空！
涨跌都可以赚钱，股票做空是比较难了。3.可以浮盈加仓（这是重点！！！）持有
股票盈利的钱在不卖出的情况下是不能再买股票的。期货就不一样了，期货开窗户
盈利的资金在原持仓不变的情况下可以用盈利资金循环加仓。股票价格翻一倍可以
赚100%。期货商品价格翻一倍，那盈利可远远不止100%了！如果用浮盈加仓的话
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可能赚上百倍甚至几百倍（当然，具体翻多少倍要看使用杠杆的大小）。4.期货晚
上可以交易。白天如果上班没时间，晚上下了班可以交易，期货很多品种都有夜盘
。

配资的杠杆也很大，同样的高风险，如果真的要选择股票配资这样高风险的品种，
还不如去玩期货呢，至少是合法的，账户资金和股票一样，采用第三方存管，资金
安全，出入金安全都有保障，希望我的回答对想去做股票配资的朋友有所帮助。

股票配资是合法的吗具不具备法律效益

股票配资是否合法，这无疑是每一个股票投资者都十分关心的问题，公民之间、公
民与法人之间、公民与其他组织之间的借贷属于民间借贷。配资属于民间借贷的一
种形式，因此配资行为作为一种民事法律行为。《合同法》和《最高人民法院关于
人民法院审理借贷案件的若干意见》从法律上肯定了民间借贷行为的合法性，同时
，可以采用第三方对借款提供担保的方式，保障出借人收回借款本金、利息的权利
。因此，配资行为受法律保护。希望老财牛的回答对你有所帮助！

文章到此结束，如果本次分享的股市配资违法吗和股市配资合法吗的问题解决了您
的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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